

Königsschiessen 2017

06.11.2017

Bericht im Fränkischen Tag vom 06.11.2017

BAMBERG.INFRANKEN.DE

Die neuen Könige der Bamberger Jagdbogenschützen



Die zielsicheren Jagdbogenschützen

Foto: Marco Gottschling

Bamberg – Die Bamberger Jagdbogenschützen hielten vor kurzem ihr traditionelles Königsschießen ab. Geschossen wurde bei den traditionellen Schützen auf eine Dartscheibe, die auf 18 Meter Entfernung stand, bei den Compoundsschützen stand die Dartscheibe auf 30 Meter. Ziel war es, 501 Punkte abwärts zu schießen, derjenige, der als Erster die Null erreichte, war König.

Als Erster bei den Compoundsschützen konnte sich nach nur zehn Durchgängen Manuel Gottschling die Königskrone sichern. Vizekönigin Compound wurde Magdalena Lang.

Die traditionellen Schützen standen dem in nichts nach. Ebenfalls nach nur zehn Durchgängen sicherte sich Schorsch Wunner die Königskrone. Vizekönig wurde traditionell Marco Gottschling. *Marco Gottschling*

Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.